

FRÍO DE HASTA CUATRO GRADOS BAJO CERO

Heladas en zonas altas del Valle de México

POR HUGO JIMÉNEZ Y JOSÉ AVIÑA

La noche y madrugada más frías de los últimos seis meses en el Valle de México se registraron en las partes altas de la región poniente de la Zona Metropolitana, en donde por la helada se alcanzó una temperatura de hasta 4 grados centígrados bajo cero.

Esta helada provocó que los automóviles que se quedan en la calle, amanecieran cubiertos de una gruesa capa de hielo que abarcaba toldo, cofre cajuela, así como el parabrisas y el medallón (cristal trasero). Los automovilistas tenían que echar mucha **agua** sobre los parabrisas para poder retirar la gruesa capa de hielo que se formó a causa del intenso frío.

Incluso en los jardines, árboles y arbustos también amanecieron con una capa de hielo, que hasta cerca del medio día empezó a desaparecer, cuando comenzó a calentarse el tímido Sol a eso de las 10:00 horas.

Por lo que se refiere al Distrito Federal, el pronóstico de la Secretaría de Protección Civil era de que podrían registrarse heladas en las zonas montañosas debido a la presencia del frente húmedo número 30, el cual interactúa con una corriente en chorro que cruza sobre el norte y noroeste del territorio nacional.

Según reporte del servicio meteorológico capitalino, el de jueves para viernes por la madrugada termómetro registró hasta 4 grados bajo cero en su momento más frío, que fue a las 06:00 horas, en toda la región alta de la Zona Metropolitana del Valle de México, desde el municipio de Huixquilucan, hasta Cuautitlán Izcalli, pasando por Naucalpan, Atizapán, Nicolás Romero y Santa Ana Jilotzingo, entre otros.

De acuerdo a reportes de las direcciones de protección civil municipales, las zonas urbanas más afectadas por la helada, fue la de Villa Alpina en Naucalpan y la de Interlomas en Huixquilucan, así como la zona de los Chamapas y las partes altas de Naucalpan, además de toda el área de la Zona Esmeralda en Atizapán (Chiluca, Condado de Sayavedra y Valle Escondido, así como la parte alta de los límites de Atizapán y Cuautitlán Izcalli.

Vecinos de la parte alta de Naucalpan, como son las cinco secciones de Lomas Verdes y La Concordia, afirman que desde la tarde del pasado jueves, bajó drásticamente la temperatura, afectando especialmente la zona de La Concordia y la del centro comercial "La Cúspide", lugar este último, en que comerciantes y visitantes consideran que fue la tarde y noche más fría de los últimos seis meses.

